

“Me interesa mucho mejorar los accesos a Tomelloso”

Eugenio Ruiz Moreno afronta su nueva etapa al frente de la Concejalía de Obras e Infraestructuras con una filosofía que, según asegura, siempre le ha funcionado: “trabajo, trabajo y trabajo”

ISABEL LOZANO



Eugenio Ruiz, concejal de Obras e Infraestructuras.

Aunque algunos pronosticaron que su presencia en la Corporación Municipal de Tomelloso sería más bien breve, lo cierto es que Eugenio Ruiz Moreno lleva ya nueve años con responsabilidades de gobierno en este Ayuntamiento. Llegó de la mano de Carlos Cotillas, que ha renovado su confianza en él en esta legislatura encargándole la coordinación del complicado departamento de obras e infraestructuras, una tarea que Ruiz compatibiliza con la Concejalía de Agricultura, de la que es máximo responsable desde su entrada en política municipal. Con la frescura y la sencillez que le caracterizan, el concejal popular asegura que está afrontando esta nueva responsabilidad dejándose llevar por una filosofía que nunca le ha fallado: trabajo, trabajo y trabajo.

PREGUNTA.- ¿Qué proyectos le gustaría acometer en esta legislatura?

RESPUESTA.- En realidad me gustaría poder terminar todas las obras en las que el departamento está trabajando pero, si debo priorizar, tengo muy claro que la máxima prioridad son las obras que van bajo tierra. Me estoy refiriendo al alcantarillado y a la red de agua porque no podemos pensar en infraestructuras que no dejan de ser un lujo, como, por ejemplo, puede ser la concha acústica para el Teatro Municipal, cuando todavía queden vecinos a los que se les inundan sus viviendas cuando llueve de manera abundante. Estas si-

tuaciones se tienen que eliminar. Una vez resuelto esto, me interesa arreglar los accesos a Tomelloso porque dicen mucho de una ciudad.

P.- ¿Puede darnos detalles sobre este proyecto?

R.- Se trata de un proyecto con un coste importante que no se puede acometer en una sola fase. Vamos a empezar por la zona que va desde la nueva rotonda del Hospital hasta Vinícola de Tomelloso. Además, ya estamos trabajando en la construcción de una rotonda en el cruce del cementerio, donde la situación es complicada por la confluencia de vías de muy diversa categoría: carreteras, vías de servicios, caminos...

P.- ¿En qué otros proyectos está trabajando el Ayuntamiento?

R.- Vamos a construir un parking y a arreglar los accesos al nuevo pabellón cubierto, que probablemente estará terminado para principios del próximo año. También queremos acondicionar el ferrial con la pavimentación del paseo cen-

tral y crear nuevas zonas verdes, además de comenzar a cerrar los parques ya existentes. Éste es también un proyecto caro que debemos acometer en fases pero en el que estamos muy empeñados porque es una manera eficaz de terminar con el vandalismo. Vamos a comenzar por el Parque de La Paz. Instalar un ascensor en el Museo Antonio López Torres y restaurar alguna cueva típica que pasase a ser propiedad municipal son otros de los proyectos que me gustaría poder realizar, además, por supuesto, de seguir con el día a día; lo más inmediato ahora: el nuevo plan de asfalto que afectará a calles muy deterioradas por las obras como Ángel Izquierdo, Dulcinea, Ismael de Tomelloso o Campo, entre otras.

P.- Además del arreglo de las cubiertas de algunas galerías de nichos ¿se van a realizar otras obras en el Cementerio Municipal?

R.- Seguimos con la construcción de nichos y vamos a hacer también un columbario porque cada

vez es mayor el número de incineraciones. Asimismo, a medio plazo, tres o cuatro años, debemos plantearnos la ampliación del cementerio con la compra de una parcela aneja.

P.- Las actuaciones de su Concejalía son siempre muy visibles, ¿cómo lleva las críticas y quejas de los ciudadanos?

R.- El vecino que viene enfadado casi siempre tiene la razón. En ocasiones hay algunos que pierden las formas pero yo soy una persona cercana que considera que los ciudadanos tienen derecho a exigir porque para eso pagan impuestos.

P.- ¿Ha encontrado ya alguna fórmula para conducir adecuadamente un departamento como el de obras?

R.- El secreto, como en todos los ámbitos de la vida, está en el trabajo y también en realizar este trabajo lo más a gusto posible. Para ello es importante tener una buena relación con los técnicos porque de este modo es como más rendimiento se saca de cada uno de ellos.

P.- En el área de agricultura, ¿cuáles son las actuaciones más destacadas?

R.- En agricultura los ayuntamientos tenemos escasas competencias, aún así en los nueve años en los que llevo presidiendo esta concejalía he puesto todo mi empeño en el arreglo de caminos. De hecho, el Ayuntamiento de Tomelloso recauda cada año de IBI rústica unos 7 millones de las antiguas pesetas y nos venimos gastando tres veces más en el acondicionamiento de caminos.

El Ayuntamiento realizará una nueva obra de mejora de la red de alcantarillado

EL PERIÓDICO

La Junta de Gobierno Local ha aprobado la contratación de una nueva obra de mejora de la red de saneamiento y alcantarillado. Con un presupuesto de licitación en torno a los 95.000 euros afectará a tres zonas de Tomelloso: la avenida D. Antonio Huertas, entre las calles Lugo y Orense; el Paseo de Ramón Ugena y los finales del alcantarillado junto a la carretera de Villarrobledo.

Según explicó el alcalde, Carlos Cotillas, estas obras se desarrollan en colaboración con la Junta de Castilla-La Mancha, dentro del Fondo de Cooperación Local (FORCOL) extraordinario. El objetivo es mejorar el alcantarillado y “estar –incidió Cotillas– en mejores condiciones de sufrir lluvias fuertes y torrenciales como las del mes de mayo. El Ayuntamiento está realizando un importante esfuerzo en la mejora de la red que, además, no va a afectar de forma directa al bolsillo de los ciudadanos. Esos cerca de 100.000 euros se suman a otros 200.000 que ya se están ejecutando, lo que supone que en los últimos seis meses, estaremos haciendo obras por un valor total cercano a los 50 millones de las antiguas pesetas para mejorar la red de saneamiento”.

Becas

En la misma reunión de la Junta de Gobierno Local se aprobaron también varias convocatorias de ayudas para estudios de bachillerato, ciclos formativos (tanto de grado medio como superior), formación profesional, garantía social, educación secundaria para personas adultas y estudios universitarios.

**maquinaria inox.
montaje de tubería inox.**



**mecanización
y accesorios
mantenimiento industrial**

INDUSTRIAS GROPEMAR, S.L.
Tel. 926 504 362 - Fax 926 501 882

Dpto. Comercial: Móvil 699 056 288
gropemar@gropemar.com